

Vorstellung Smart Kassel

22. März 2022

1 von 1

Frau Schaumburg erläutert das Projekt Smart City.

Es sollen mit den Bürgern technische Lösungen für die Erhöhung der Lebensqualität und die Erhöhung der Wettbewerbsfähigkeit der Region entwickelt werden.

Kern hierfür sind intelligente Lösungen für Infrastruktur, Energie, Gebäude, Mobilität, Dienstleistungen oder Sicherheit.

Dieser Prozess startete 2018 mit der Planung, die Umsetzung der Strategie soll im April 2023 beginne und 5 Jahre dauern.

Weiter Informationen lassen sich über die folgende E-Mail-Adresse abrufen:

www.kassel.de/smart

Herr Basel von der Georg-Büchner-Schule stellt sich vor und schildert die geplanten Vorhaben in Bezug auf das Projekt „Smart City“.

Die Schule möchte generationsübergreifende Angebote zur Begegnung im Stadtteil machen. Sie möchte Räume schaffen für Jugendliche und auch für Senioren, in denen sich die verschiedenen Altersgruppen gegenseitige Hilfestellungen geben können.

Helmuth Brehm
Ortsvorsteher

Astrid Rölke
Schriftführerin